



**Anfrage der CDU-Fraktion im Hauptausschuss
am 10. August 2020
„Erstattungsanträge für unbegleitete minderjährige Ausländer“**

Durch die Versäumnisse der Verwaltung ist es unterblieben, Erstattungsanträge für unbegleitete minderjährige Ausländer für die stationäre Unterbringung bzw. Hilfen zur Erziehung zu stellen. Dadurch sind der Stadt Norderstedt Erstattungen zur Höhe von ca. € 540.000 entgangen.

Dies veranlasst folgende Fragen:

1. Welcher Zeitraum ist betroffen?
2. Wie wird dieser Betrag haushaltstechnisch behandelt?
3. *welche Maßnahmen wurden ergriffen*
 - a) gegenüber den verantwortlichen Mitarbeitern
 - b) im Hinblick auf Regressansprüche?

Wir bitten um Antwort in der nächsten Sitzung des Hauptausschusses.

Petra Müller-Schönemann

Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses